



よい夏休みとなることを願っています

いよいよ明日から夏期休業に入ります。8月21日までの約1ヶ月の休みとなります。事故なく楽しく過ごせる、よい夏休みとなることを願っています。

休み前の集会では、わくわくタイムやインタビュータイムで「夏休みに楽しみなこと」「夏休みがんばりたいこと」を思い思いに子どもたちが話しました。とても待ち遠しい夏休みのようです。私からは夏休みに向けて「よく動き、よく学び、よく遊び、よく食べて、よく休む」と話をさせていただきました。よい夏休みとなり、休み明けには元気な姿を見せてくれることを願っています。



学校教育懇談会&学校評議員会実施しました

15日に学校評議員、学校運営懇談会委員、白岩地区コミュニティ会長、主任児童委員の方々にお越しいただき、学校教育懇談会及び学校評議員会を行いました。懇談委員の方には授業も見ていただきました。子どもたちの意欲的に学ぶ様子、ICTを上手に活用している様子など、とても感心していました。

その後の会では、「子どもたちが楽しい学校生活を送っていることを感じる事ができた。」「今後の白岩小のことも気にかかるが、子どもたちが今の学校生活を充実したものにすることが大切だ」という意見がありました。子どもたちの笑顔を絶やすことなく、充実した学校生活となるように夏休み以降も教育活動を進めていきたいと思えます。



【お知らせとお願い】

- ・ふたたび新型コロナウイルスの感染が拡大してきております。夏休み中もお出かけの際には、どうか感染対策を講じてくださるようお願いいたします。なお、休み中に児童の感染が判明した場合は、お手数ですが、学校までお知らせくださいますようお願いいたします。
- ・7月20日（水）に実施予定でした「世代を超えてのスポーツ交流」「お話コンサート」の二つは感染拡大を踏まえ延期となりました。ご承知おきください。
- ・なお、市教委の指示により、出校停止及び欠席の児童には、タブレットを配付してオンラインでの授業も受けられるように準備しております。（4年生以上）夏休み明けにも同様の措置をして参りたいと思えますので、ご承知おきください。
- ・裏面に「秋田県の主な相談電話一覧」を掲載しております。